
Das KiJuPa wurde, lt. Zekeriya Yimaz, entgegen des § 1 Absatz 3 der Geschäftsordnung des 
Kinder- und Jugendparlaments in dieser Angelegenheit vor der Beschlussfassung nicht beteiligt, 
obwohl es in seiner 6. Sitzung eine Projektgruppe gegründet hatte, die sich damit befassen sollte. 
 
Es wird über die verschiedenen Möglichkeiten disutiert, die Zerstörung der Grünanlage durch 
Vandalismus zu verhindern.  
 
BM Halbe betont, dass der Erhalt dieser Anlage für die nächsten Generationen von Bedeutung 
ist; vor allem im Hinblick auf fehlende Mittel für größere Reparaturen und Ersatzbeschaffungen.  
 
Das Parlament befürwortet den Vorschlag von Michael Zwinge, die Ausarbeitung in die 
Projektgruppe zu geben. 
 


